

	COMPRENDRE la franchise	CONSTRUIRE son projet	CHOISIR une enseigne	CRÉER son entreprise	s				
TROUVER UNE FRANCHISE parmi plus de 801 enseignes									
Par secteur			OU	Par apport					
Les secteurs									
									

Jeudi 15 janvier 2015 | Accueil > L'actu des réseaux

Franchise habitat : L'ECHELLE EUROPEENNE s'implante au Canada

02.01.2015, La rédaction des Echos de la franchise

 Partager  Tweeter  Partager  Partager  g+1 

L'Echelle Européenne, réseau spécialisé dans la vente de matériel permettant de travailler et de circuler en hauteur (échelles, passerelles, échafaudages, etc.) poursuit son développement en s'installant au Canada début 2015.

Après s'être exportée en Outre-Mer et en Europe (Belgique, Portugal et Espagne), l'enseigne vise un **déploiement international** qui passe dans un premier temps par le Québec puis le Canada anglophone. Un **premier point de vente franchisé ouvrira ses portes à Montréal** en février 2015 et un deuxième à Québec en mai. A moyen-terme, L'Echelle Européenne compte ouvrir 5 points de vente au Québec et 5 ou 6 dans l'Ontario, en fonction des **zones de chalandise**. La stratégie de **maillage** territorial s'établit sur 3 à 5 années.

Au-delà de l'implantation sur le **marché** canadien, l'enseigne voit plus loin en **ciblant le marché américain** et les villes frontalières à l'instar de Buffalo ou Boston.

Basée à Saint-Jean-de-Védas (34), L'Echelle Européenne compte aujourd'hui un **réseau de 45 magasins dont 15 en propre et 10 à l'étranger**.